

四つのテスト 現行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか

◆司会 山田吉盛SAA副委員長 ◆四つのテスト 古里安幸会員 ◆ご来訪ロータリアン

◆会長挨拶 嶽本幸次会長



皆さん、こんにちは。
 先ずは前回のフォーラムでの委員長挨拶をして戴きまして誠にありがとうございました。どうぞ1年間宜しくお願いします。また、金曜日は西会も有りますので、多数のご参加を宜しくお願いします。さあ、いよいよ東京オリンピックが始まりました。紆余曲折ありましたが、ついにスタートし胸が高鳴ります。

また幸先良くメダルラッシュとなり、これからも実況や結果が楽しみです。しかし、自分的にはオリンピックよりも7月14日の長崎新聞に、野崎会員が九州北部税理士会長崎支部の新しい支部長として、爽やかな笑顔で写っておられたことが1番のニュースです。本当におめでとうございます。また、例会にはあまり来て戴けません。長崎県弁護士会の中西会長も長崎西クラブにいらっしゃるので改めて凄いなクラブだと感じました。今日は季節柄エアコンのお話をします。自分の仕事はビル管理ですがエアコンのお仕事もやっております。フィルター清掃から修理、入替、洗浄と、この時期はエアコンのお仕事が多くなります。エアコンと言っても幅が広く色々なお話が有りますが、その中でも一番身近な家庭用エアコンのお話をさせていただきます。家庭用の壁掛けエアコンで今、主流になっているがお掃除機能付きエアコンです。15年ほど前から出てきていまして、その他にも空気清浄機能付きとか、加湿機能付きとか便利な機能がたくさん付いています。ただ多くの空調屋さんが思っているのは、そのような機能は無駄だよ。ということです。あくまでも個人の感想としておきますが、自分も賛成です。我が家についているエアコンには、そのような便利な機能付きエアコンは一切ありません。先日も、寝室のエアコンを汗だくになって一人で取り替えましたが、普通の冷やして温めるだけのエアコンです。なぜ機能付きエアコンが無駄なのかというと、①値段が高い。②大きくなって見た目が悪くなる。③エアコン内部にある熱交換器の洗浄が難しくなる。④壊れ

やすい。⑤電気代が、かかる。⑥冷暖房能力が若干落ちる。⑦結局お掃除しないといけない。⑧コスパが合わない。では何故、便利な機能付きエアコンが主流になって売れているのか？あくまでも個人的な意見ですがメーカーと家電屋さんが儲かるからです。値段が高くなると必然的に利益も多くなるので、いっぱい無駄な機能を付けて売っているのが現状です。以上のことを踏まえまして我が家は安くて壊れにくく内部洗浄も簡単なエアコンをつけております。皆さんのお宅でエアコンを取り替える際の参考になれば良いなというお話でした。以上で会長挨拶を終わります。

◆米山功労者表彰



第4回米山功労者
 馬場政徳さん



◆結婚・誕生・入会祝い 7/18~7/31



【誕生祝】 7/25 北口功幸さん
 【入会祝】 26年(7/25) 日高豊久さん



◆期首会員数	36名	◆入会者	1名	◆退会者	0名	◆現在	37名
◆7/27例会出席	28名	◆免除者出席	9名	◆欠席	9名	◆出席率	80.00%

◆臨時総会

長崎西RC細則一部追加（出席会員28名総会定足数）
 第10条 会員の選挙の方法 第8節に追加(承認)
 新会員(後任)のスポンサーについては、当初入会時のスポンサーが継続し、スポンサーが退会の場合は、理事会の協議により決める。また、都合により理事会の協議が間に合わない場合は、入会年度の幹事をスポンサーとする。

◆幹事報告 柳 龍一郎幹事

- ①例会休会のお知らせ
 長崎みなとRC・長崎西RC8/10
 長崎北東RC・長崎南RC8/11 長崎RC8/12
 長崎出島RC・長崎東RC8/13
 長崎中央RC8/16 定款第7条第1節により休会
- ②ロータリー地球環境保全フォトコンテストのお知らせ
 ●応募方法などの詳細は、以下のリンク先を参照
<https://www.rid2820rotary.club/%E3%83%95%E3%82%A9%E3%83%88%E3%82%B3%E3%83%B3%E3%83%86%E3%82%B9%E3%83%88>
- ③第19回ロータリー全国囲碁大会のご案内日時
 2021年10月2日(土) ■会場 東京・市ヶ谷の日本棋院本院1階対局室 ■主催 ロータリー囲碁同好会 ■ホストクラブ 東京RC

◆ニコニコ箱

- ◆江上徹也さん 暑中お見舞いとして、コロナ対策の亚克力板を通しての会話が高齢者の軽度難聴には影響が大きく、補聴器を使い始めました。将来の認知症予防を兼ねています。
- ◆日高豊久さん 7月25日入会記念日になり、26年目のクラブ生活に入ります。よろしくお祈いします。
- ◆北口功幸さん 7月25日皆様の御指導のおかげで56歳となりました。
- ◆柳龍一郎さん ①先日の例会では入会のお祝いをありがとうございました。②久田松さん、本日の卓話、よろしくお祈いします。



◆会員卓話 久田松春樹会員



NCC長崎文化放送開局30周年記念事業より「ながさき灯台ものがたり」



◆8月の強化月間 会員増強・拡大月間

会員増強はロータリーの重要な課題であり、会員一人ひとりの協力が求められます。ロータリーに必要なのは、活動に積極的に参加する会員、そして、成長の機会を見出して行動を起こすことのできるリーダーです。会員基盤がしっかりとしていれば、奉仕活動の可能性も広がります。会員増強のアプローチは地域やクラブによって大きく異なります。それぞれのクラブや地区が地元地域のニーズと慣習、最近の傾向や変化を認識し、それに沿った行動計画を立てることが大切です。会員増強計画を立てることで、会員増強のビジョンと目標を定めた上で、入会と参加を促進するための実行項目を立てることができます。クラブ全体で計画を立て、全会員の意見を取り入れれば、意欲が引き出され、成功につながります。完成した計画は、会員増強の目標に向けた進展を確認するための記録となります。



ニコニコ箱	目標 1,200,000円	7/27	19,000円	累計	97,000円
ロータリー財団寄付	目標 1人150ドル/年間	7/27	3,000円	累計	23,000円
米山記念奨学寄付	目標 1人16,000円/年間	7/27	12,000円	累計	32,000円